



Les étudiantes et étudiants du cours HIST3750 visitent le CEAAC



Le 29 janvier dernier, les étudiantes et étudiants du cours Histoire et sciences connexes (HIST3750) ont visité le Centre d'études acadiennes Anselme-Chiasson (CEAAC) avec Jeanne-Mance Cormier, chargée de cours.

Les étudiantes et étudiants ont eu la chance de voir l'arrière-scène du CEAAC et de profiter d'une présentation de Christine Dupuis, archiviste du CEAAC, et de François Leblanc, technicien en documentation du CEAAC. Ces deux derniers ont suivi le cours de Mme Cormier lors de leur baccalauréat en histoire à l'Université de Moncton.

« En apprenant sur nos riches archives acadiennes, les étudiantes et étudiants pourront ensuite parfaire leurs travaux universitaires et améliorer leurs connaissances historiques », a fait savoir Mme Dupuis.

« Il est essentiel pour les étudiantes et étudiants de venir voir ce que leur baccalauréat en histoire pourrait valoir dans le monde du travail, dans le concret », a mentionné M. LeBlanc.

Le cours HIST3750 visite annuellement le CEAAC, le Musée acadien de l'Université de Moncton et d'autres endroits connexes dans le but d'initier les étudiantes et étudiants au monde du travail en histoire et de leur permettre de voir le genre de travail que l'on peut faire avec un baccalauréat dans ce domaine.